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 2018-19年度は、特別成果もないまま終了してしまいまし

たが、引き続き会長を継続する事になりましたので、今後とも

よろしくお願いします。 

 今年度はアジア大会から始まります。今は準備の最終段階で

会員の皆様には忙しい思いをさせて恐縮ですが、今しばらくご

協力をお願いします。 

 また、仙台 YMCA の特別プログラムでは、チャリティーラ

ンとチャリティーゴルフの実行委員長も仙台クラブから出す

ことになっていますので、会員の皆様のより一層の協力と支援

をお願いします。クラブ内の課題については、継続して努力し

ていきますので、今後ともよろしくお願いします。 

 最後に、担当主事が鈴木陽子さんから高橋光子さんに変わりました。鈴木陽子さん、今までありがと

うございました。高橋光子さん、これから宜しくお願いします。 

＜今月の聖句＞ 
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巻頭言 
「2019-20年度会長就任にあたり」 

中川 典幸 

７月の例会 

 

日  時 ：７月１６日（火） 

19：00 ～ 21：00 

会  場 ：仙台ＹＭＣＡ立町本館会議室 

内  容 ： 総会 

司  会 ： 永井考憲 

食前感謝：小幡忠弘 

6 月例会報告 

在籍者 16 名 

出席者 10 名 

メイキャップ 0 名 

ゲスト・ビジター 2 名 

メネット・コメット 1 名 

出席率 62.5％ 

ニコニコ 33,000 円 

■国際会長主題     「より良い明日のために今日を築く」 

■アジア太平洋地域会長主題 「アクション」 

■東日本区理事主題   「勇気ある変革、愛ある行動」 

■北東部長主題     「各クラブの個性を磨こう」 

■クラブ会長主題    「ホップ・ステップ・そろそろジャンプ」 

会  長 中川典幸 

副 会 長 佐々木絹子 

書   記 横倉 純 

会   計 吉田一恵 

メネット会長 田中京子 

担当主事 髙橋光子 
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６月例会報告 
日 時：２０１９年６月１８日（火）１８：３０～２０：３０ 

会 場：居酒屋「集合郎」 

出席者：今澤・小幡・工藤・鈴木・高松・田中・田村・田村メネ・ 

中川・横倉・吉田 

ゲスト：村井伸夫さん・小野久子さん 

＜例会模様＞ 

今年も一年の活動を振り返り、会長はじめ皆さんのねぎらいの会として開かれました。 

会場は仙台ＹＭＣＡと友好関係にある居酒屋「集合郎」にて。 

司会は佐々木ウィメン、今月の聖句、ワイズソング、ワイズの信条と続き、中川会長挨拶では「皆

さん労いの例会にご出席頂きありがとうございます。私は次年度も引き続き会長を担当しますので、

労いと言われてもそんな気分ではありませんが・・。鈴木担当主事には３年間大変お世話になり、 

心から感謝申し上げます。」と述べられた。 

  ゲストは村井総主事と仙台クラブ助っ人、小野久子さん。総主事からは「２０１８年度仙台クラブ

の皆さんにご支援頂き、滞りなく事業が行えたことに感謝申し上げます。また、運営も順調に推移し

ておりますので、今後ともどうぞご支援賜りますようよろしくお願い申し上げます」と挨拶がありま

した。小野さんからは「これからもお役に立てればと思っておりますので、よろしくお願いいたしま

す。」と語られました。 

 続いて、中川会長、吉田メネット会長、それと鈴木担当主事に感謝の思いとして花束が贈られまし

た。そして中川会長からその花束を、こちらも３年間会計を頑張って頂いた田中ウィメンに渡されま

した。 

  食前感謝は鈴木陽子さん、そしてカンパーイ！  

 飲んで、食べて、語って盛り上がったころ、５月例会で皆さんから語って頂いた１０連休をどう過

ごしたか、について６月ブリテンに掲載されましたが、それを振り返りに読み上げ、それぞれ補足や

コメントが添えられ楽しく過ごし、また、横倉ワイズが、ある連想からアカペラで「日立音頭を歌い

ます」と、♪こ～れ～が日立のエレベーター・・、♪こ～れ～が日立の井戸ポンプ・・、そして次を

7 月強調月間「キックオフ・ＹＭＣＡサービス・ＡＳＦ・ＲＢＭ」   

 

キックオフとは７月はワイズメンズクラブの年度の開始の月です。ＹＭＣＡサービスはＹＭＣＡへ

の奉仕活動を再認識しましょう。   

ＡＳＦ（Ａlexander Ｓcholorship Ｆuand)はワイズメンズクラブの創始者Ｐ・Ｗ・アレキサン ダ

ー判事を記念して設置された奨学金。将来ＹＭＣＡに奉仕しようとする有為な青年への財的援助 を

目的に設置された日本区では献金を奨励して必要な基金を作っている。現在ＹＭＣＡ若手主事にも支

援を拡げている。 

ＲＢＭ（Ｒoll ＢacK Ｍalaria）はワイズメンズクラブ国際協会が国際赤十字・赤新月社ととも に、

マラリア感染による死亡を防ぐため取りくんでいる運動です。ロールバック・マラリアへの献金をお

願いいたします。 
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歌おうとしたところで田中ウィメンからストップをかけられ、３番以降は持ち越しとなりました。 

 連絡報告では、ＹＭＣＡロゴ入りのポロシャツ、トレーナー、キャップ販売の周知がありました。

申し込み締め切りが 6/24 で納品は１１月になります。 

 誕生祝い、ニコニコと進み（陽子さんから大枚の献金がありました）閉会挨拶は田中会計担当「皆

さん本当にお疲れさまでした。陽子さんの（鈴木担当主事）の笑顔がとても素敵でした、また例会に

参加してくださいね。」と話され、閉会点鐘となりました。ニコニコ３３，０００円。 
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私の野菜畑            佐々木 絹子 
十数年前から、野菜畑をお借りして、作っております。愛情も手も加えると、

それはそれは立派に育ってくれます。何と 20種類位の野菜です。一人では

無理なので二人の助けを頼りにがんばっています。収穫の喜びと新鮮な野菜

を味わう事のできる「幸」を感じているところです。今年は、ＹＭＣＡの園

児さん達とも「幸」を分かち合いたいと、さつまいも・じゃがいも畑も作り、

秋の収穫を待っています。 

７月第２例会報告 
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日 時：２０１９年７月２日（火） １８：３０～２０：３０ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ立町会館 会議室 

出席者：今澤・佐々木・田中・中川・横倉・吉田・高橋 

① ７月例会は例年通り総会として開催する。決算については若干赤字となるが、１名の会費未納が

あり納金なればクリアとなります。尚、監査は９日に吉田監事に行ってもらいます。新年度中川

会長主題は前年度と同様「ホップ・ステップ・そろそろジャンプ」を継続します。 

② アジア太平洋地域大会に関する、送迎や被災地バスツアーの添乗、メネット会としての準備作業

等、それぞれ担当割振りの確認をする。 

③ 北東部関係は未だ周知ありませんが、別途確認を行うこととする。 

④ 7/12（金）19:00～夏季ユースリーダー委嘱状授与式。出欠確認無しも励ましをお願いします。 

⑤ チャリティラン第２回実行委員会は 7/10（水）19:00～。今年も２チーム分を支援します。（実

行委員長・横倉ワイズ） 

⑥ ８月合同例会、幹事は仙台広瀬川クラブになります。１月の合同例会時に４クラブ連絡会が持た

れ、次年度からは合同例会を年１回（８月）のみとすることが確認されています。 

 

 

 

 
７月 19日(金)～21日（日） まもなくです みなさん体調万全にしおもてなしの心で 

お迎えいたしましょう。熱中症にはお気を付けください。笑顔の花が咲きますように。 

 

 

7 月の花   ヒオウギ   花言葉：静かな愛 

日本、中国、インドに分布する多年草です。橙色の花弁に濃い橙色の斑点

があります。葉の形が公家の持っていた桧扇を広げた様子に似ていること

から和名がついています。 

 

七夕には そうめん（食事の豆豆知識） 

 
 七夕は、「七日のご節句」といわれ、宮廷に中国から伝わった「索餅（さくべい）」

が献上されていました。その名前や形が変化したのが「そうめん」といわれ、七夕

に子どもの健康を願って食べる地域もあります。 

 そうめんの麺は、天の川にも見立てられますが、糸にも見立て、織姫のように機

織り（はたおり）や裁縫が上手になることを願ったという説もあります。仙台七夕

の際に味わいましょう。 


